

政府の無駄遣い報告書 2024

これは、ランド・ポール氏の『THE FESTIVUS REPORT 2024』に記載されていた内容をGoogle翻訳などを用いて日本語にし、概要だけを簡単にまとめたものです。

英語が苦手なためファクトチェックができません。

正しい情報は原本『THE FESTIVUS REPORT 2024』をご確認ください。

No.	どこの省庁/機関が	何のために	いくら使った	備考(★は筆者の個人的な見解)
1	政府	ほとんど利用されていない公的機関のオフィスの維持管理およびオフィス用品の購入のため。	100億ドル	2023年の場合、24個中17個のオフィスで25%以下のスペースしか利用されていなかったそうです。
2	政府	管理不足が原因で新型コロナの救済金のうち右記の金額をだまし取られた。	800万ドル	800万ドルを不正取得した男はプライベートアイランドを購入するも、66ヶ月の刑を言い渡されたそうです。
3	内務省(DOI)	ラスベガスに30面のピックルボールコートを含む地域複合施設を建設するため。	1,200万ドル	ピックルボールとは、卓球より少し大きめのラケットを用いたテニスのようなスポーツのことです。なお、その複合施設の面積は東京ドームの約半分に相当します。
4	国務省(DOS)	政治的な特定の意見(保守的な意見)を黙らせるため。	33万ドル	オンライン上で偽情報を減らすことを目的とした非営利団体が資金を受け取り、保守的なウェブサイトのをブラックリスト化し、広告技術会社に提供。これにより、広告主がそのようなウェブサイトには広告を掲載しないよう支援。結果的に保守的な意見が掲載されにくくなったそうです。
5	保健福祉省(HHS)	SNSの食品広告が若者の食生活に与える影響を調査するため。	200万ドル	これまでの研究と同様の結果が得る可能性が高いようです。
6	国務省(DOS)	営業していないホテルの維持管理のため。	108,272ドル	歴史的建物の保護という理由があったそうですが、営業していないホテルの修理に税金が使われたことに対し、優先順位を見直すべきだと述べられていました。
7	内国歳入庁(IRS)	納税者の約12%しか使えないプログラムの開発等のため。	1,500万ドル	維持費には年間で最大2億4,900億ドルもの費用がかかる可能性もあるようです。
8	保健福祉省(HHS)	良い環境に置かれたネズミが孤立したネズミよりコカインを避けるかどうかを調査するため。	419,470ドル	調査結果として、孤立したネズミはコカインを求める傾向が強かったそうです。

No.	どこの省庁/機関が	何のために	いくら使った	備考(★は筆者の個人的な見解)
9	エネルギー省(DOE)	国民のガソリン車を電気自動車(EV)へ移行させるため。	155億ドル	★DOGEにはテスラのイーロン・マスク氏がいるため、この歳出削減案は参考にされないかもしれません。
10	国務省(DOS)	ウクライナのインフルエンサーを雇うほか、インフルエンサーのイベント関連のため。	4,840,082ドル	過去にウクライナへ1,740億ドル近い支援をしていたにも関わらず、インフルエンサーにまで支援したことで外交政策として正しいのか疑問視されたようです。
11	国立芸術基金(NEA)	都市公園でのサーカス興行や子どもたちがそれらの技術を学ぶプログラムのために。	365,000ドル	パンデミック中の救済措置として支払われたそうです。 ★報告書にはサーカスと表現されていましたが、写真を見る限り、筆者は日本でいうところの大道芸に近い印象を受けました。
12	国務省(DOS)	ブラジルで女性が中心となった気候変動対策の活動のため。	300万ドル	下記のサイトを確認する限り、森で木こりをしたり、ゴミを分別するためにさまざまな色のゴミ箱を組み立てたりするプロジェクトのようです。 (https://www.fao.org/yunga/you/cc-lac/en/)
13	国務省(DOS)	ヨルダンでの映画制作支援のため。	873,584ドル	映画制作に必要なワークショップ等が行われたようです。
14	国務省(DOS)	テロ対策としてサッカーを普及させるため。	345,434ドル	2022年にアルバニアでサッカーを通じたテロ対策プロジェクトに98,765ドル、2024年にセルビアとモルディブでのサッカー促進プロジェクトに246,699ドルを支出しました。
15	財務省(USDT)	経営難に陥ったトラック会社への融資のため。	7億ドル	多額の融資をしましたが最終的にトラック会社は破産しました。
16	国立科学財団(NSF)	アイデンティティの特性に基づくバードウォッチングクラブを作るため。	288,563ドル	バードウォッチングの世界にも、多様性・公平性・包摂性などが必要だと判断されたようです。
17	政府	国の借金の利息を支払うため。	8,920億ドル	利息だけで連邦予算の約10%に相当する旨が記載されていました。
18	国務省(DOS)	国際関係を強化するための「#USInvestsInEthiopians」キャンペーンのため。	50万ドル	「US Invests In Ethiopians」は、「アメリカがエチオピアの人々に投資する」という意味です。国際強化を目的としていましたが、ほとんど成果が見られなかったようです。
19	① 国立人文科学基金(NEH) ② 博物館・図書館サービス機構(IMLS) ③ 国防総省(DOD) ④ 国立科学財団(NSF)	魔法や信仰などにまつわる ① ポッドキャストの制作 ② 博物館の展示 ③ 教育番組 ④ テーマパークの建設 など	7,026,689ドル	内訳 ① \$388,863 ② \$250,000 ③ \$94,006 ④ \$6,293,820
20	国務省(DOS)	パラグアイの国境整備のため。	210万ドル	2023年12月には、アメリカとメキシコの国境で記録的な数の不法移民が逮捕されるなど、国内の国境問題が深刻化しているにもかかわらず、政府がパラグアイの国境を優先したようです。

No.	どこの省庁/機関が	何のために	いくら使った	備考(★は筆者の個人的な見解)
21	国立芸術基金(NEA)	ハイラインにアート作品を設置するため。	385,000ドル	ハイラインとはニューヨークにある公園のことです。
22	農務省(USDA)	パキスタン、ベトナム、コロンビア、ブラジルで肥料の使用方法を教えるため。	2,000万ドル	パキスタン:肥料の正しい使用方法/\$4,500,000 ベトナム:温室効果ガス削減/\$4,400,000 コロンビア:肥料の配合調整/\$4,000,000 ブラジル:AI等で肥料の使用効率を向上/\$1,200,000
23	国立アレルギー感染症研究所(NIAID) 農務省(USDA)	猫がコロナウイルスに感染するか調べるため。	224万ドル	健康な猫にコロナウイルスを感染させ、異なる期間観察したあとに殺す方法が取られていたようです。
24	国務省(DOS)	キルギス共和国の若者にソーシャルメディアとマーケティングのトレーニングを提供するため。	123,066ドル	2023年:ソーシャルメディアのトレーニング提供/\$80,123 2024年:クリエイティブ産業発展/\$42,943
25	国立衛生研究所(NIH)	猫に対して乗り物酔いのような実験を行うため。	1,513,299ドル	乗り物酔いを誘発させる実験を行ったり、何匹かの猫は頭蓋骨に穴を開けられ電気ショックを受けたりしたようです。
26	国防総省(DOD) 国防高等研究計画局(DARPA)	猫に電気ショックを与え勃起させる実験を行うため。	10,851,439ドル	勃起させる実験のほか、直腸に挿入したビー玉を排泄させる実験も行われたようです。
27	内務省(DOI)	メキシコの湿地保護プロジェクトのため。	720,479ドル	水辺に生息する鳥類の保護を目的としたプロジェクトのようです。
28	米国国際開発庁(USAID)	イラクでセサミストリームの番組を制作するため。	2,000万ドル	中東での戦争後、相互尊重を促進するためにセサミストリームの番組『Ahlan Simsim』を制作したようです。
29	国務省(DOS)	ボスニアの若者に誤情報を検出し対処する方法を教えるため。	253,653ドル	誤情報を見分けるためのオンラインリソースを開発費に66,830ドルを支出し、2010年以降、合計で253,363ドルが支出されたそうです。
30	アメリカ海軍(Navy)	海軍の船をつくるため。	900億ドル	2019年度までの開発と建造に280億ドル、今後の維持管理に600億ドルの費用が見込まれるそうです。
31	国立芸術基金(NEA)	気候変動をテーマにしたアイススケート公演を行うため。	1万ドル	そのアイススケートショーの名前は『Beards on Ice』というそうです。
32	国務省(DOS)	ブレイクダンスの強化などを行うため。	32,596.12ドル	オリンピックのブレイクダンス強化やナイジェリアのブレイクダンスワークショップなどに支出されたようです。